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El alcalde zitacuarense,inicia modernización de
pavimento e iluminación de la calle López Rayón

Zitácuaro, Mich., 10 de noviembre del
2021.- Como parte de las acciones encaminadas
a impulsar el mejoramiento de la imagen urbana

de la ciudad, el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac,
encabezó el arranque de la construcción del
alumbrado público y pavimentación de la calle

Ignacio López Rayón, entre Benedicto López
y Pípila para beneficio directo de 900 vecinos.

Estos trabajos consisten en la
rehabilitación de dicho camino cercano al
centro de la ciudad, mejoramiento que durante
años fue solicitado por la comunidad y es
hasta el Gobierno de Soluciones que se atiende
la solicitud.

El presidente Juan Antonio Ixtláhuac
destacó que durante sus recorridos por todo

Estos trabajos consisten en la rehabilitación de la importante calle que durante años fue
solicitado por la comunidad y es hasta el Gobierno de Soluciones que se atiende la solicitud.

el municipio, ha escuchado las necesidades
apremiantes de la ciudadanía y no solamente
es el caso de las localidades más alejadas, sino
en sitios cercanos a la cabecera municipal,
como éste que requieren del respaldo de la
administración.

Recordó que por primera vez se realizarán
obras con presupuesto propio municipal,
derivado de la eficaz y transparente
recaudación fiscal. En este sentido, explicó que
su gobierno no descansará en la gestión de
recursos y la coordinación con los demás
ordenes para que Zitácuaro cuente con más
obra pública.

Solo para el paso de personas,
abren el Jardín Central

- Cubren con cintas de seguridad las bancas para evitar que se sienten
ciudadanos

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de noviembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. A partir de hoy, la Plaza Cívica Licenciado Benito Juárez fue abierta por
completo, pero únicamente para que los ciudadanos caminen, pero queda prohibido
utilizar las bancas para sentarse, tampoco se deberán instalar comerciantes.

Está medida fue tomada para reducir las aglomeraciones de personas que cruzan
por este punto para trasladarse a sus centros de trabajo o para realizar compras.

La mañana de este jueves, elementos de Seguridad Pública fueron los responsables
de retirar las cintas de seguridad que mantenían cercada el área prohibida y las
colocaron alrededor de las bancas.

Hay que mencionar que este fue uno de los acuerdos realizados durante la sesión
del Comité Municipal de Salud, de este miércoles, donde se acordó continuar
promoviendo en la población acatar todas las medidas sanitarias, así como mantener
el protocolo de salud en las todas las actividades que se realizarán en los próximos
días.

Se tiene previsto que durante el próximo puente referente al 20 de noviembre; se
va a cerrar el primer cuadro de la ciudad al tránsito vehícular, con el fin de que haya
una mejor movilidad.

Asimismo durante el sábado 13 de noviembre, cuando se tiene contemplado el
concierto de la Sonora Dinamita, se mantendrán los filtros sanitarios en los accesos al
centro, se expandirán los puestos de la Calle del Hambre hasta Lerdo de Tejada y se
solicitará a las cenadurias vender sus alimentos solamente para llevar.

Elementos de Seguridad Pública fueron los responsables de retirar las cintas de seguridad que
mantenían cercada el área prohibida y las colocaron alrededor de las bancas.
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Avalan presupuesto de
Egresos del Poder
Legislativo 2022

- Se aprobó el proyecto de presupuesto por 899 millones 992 mil 957
pesos.

Morelia, Michoacán, 11 de noviembre de 2021. En sesión ordinaria, el Congreso
local aprobó el dictamen con propuesta de acuerdo que contiene el Presupuesto de
Egresos del Poder Legislativo para el Ejercicio Fiscal 2022.

La propuesta de acuerdo presentada por las diputadas y los diputados integrantes
de la Junta de Coordinación Política, así como del Comité de Administración y Control,
tomaron en consideración el proyecto de presupuesto anual presentado por la
Secretaría de Administración y Finanzas, para la coordinación y ejecución de las
tareas que permitan el mejor cumplimiento de las funciones constitucionales y legales
del Poder Legislativo.

Asimismo, se contemplan los recursos para la atención eficiente de las actividades
administrativas y financieras, así como de sus órganos técnicos y administrativos.
También se considera como erogación para ese ejercicio, los gastos que se originan
por la transición de la Legislatura, la terminación contractual del personal, previéndose
las liquidaciones, indemnizaciones y finiquitos de ley, así como para hacer frente a
los diversos juicios en materia laboral.

En ese sentido, se aprobó el proyecto de Presupuesto de Egresos del Poder
Legislativo 2022, por la cantidad de 899 millones 992 mil 957 pesos.

De igual forma, se aprobó el proyecto de Presupuesto de Egresos 2022 estimado
por la Auditoría Superior de Michoacán, en cuanto dependencia centralizada
dependiente y sectorizada al Poder Legislativo por la cantidad de 242 millones 716
mil 143 pesos.

El acuerdo será remitido a la Secretaría de Finanzas y Administración del Gobierno
del Estado para que se integre al Presupuesto de Egresos del Estado de Michoacán
para el Ejercicio Fiscal 2022, de conformidad con lo establecido en el artículo 17 de
la Ley de Planeación Hacendaria, Presupuesto, Gasto Público y Contabilidad
Gubernamental del Estado de Michoacán.

 Se aprobó el proyecto de Presupuesto de Egresos del Poder Legislativo 2022, por la cantidad de
899 millones 992 mil 957 pesos.

Convoca Bedolla a gobernadores a crear rutas
de comercio marítimo en el Pacífico

Recordó que el Puerto de Lázaro Cárdenas es el segundo lugar nacional en carga de
contenerizada y automotriz, así como el quinto lugar en carga general.

Lázaro Cárdenas, Michoacán, 12 de
noviembre del 2021.- El gobernador de
Michoacán Alfredo Ramírez Bedolla convocó
a las autoridades portuarias y aduanales, así
como a gobernadores,  a desarrollar rutas de
cabotaje en el litoral del Pacífico para
potencializar el comercio nacional e
internacional, y que México asuma una
posición estratégica para el T-MEC.

Reunidos en el Centro de Negocios del
Puerto Lázaro Cárdenas, el mandatario estatal
expuso la declaratoria con la que se pretende

construir una alternativa de comunicación
marítima para facilitar el traslado de productos
entre los estados de Baja California, Baja
California Sur, Sonora, Sinaloa, Nayarit,
Colima, Michoacán, Guerrero, Oaxaca y
Chiapas.

"Se trata de crear una plataforma logística
multimodal integral que genere un valor
agregado al comercio, con un esquema de
beneficios fiscales y una interconexión con
el Sur- Suroeste por el corredor transístmico
de Tehuantepec", señaló.

Consideró que es el momento oportuno
para generar un gran acuerdo que permita a
las economías regionales mejorar las
condiciones para un comercio más eficiente;
impulsando la generación de empleos bien
remunerados y el beneficio de las familias.

Recordó que el Puerto de Lázaro Cárdenas
es el segundo lugar nacional en carga de
contenerizada y automotriz, así como el quinto
lugar en carga general; aunado a que tiene
conectividad con 138 puertos en 41 países y
atiende 19 líneas navieras con 40 rutas de
servicios.

Al evento asistieron Rafael Marín
Mollinedo, director general del Corredor
Interoceánico del Istmo de Tehuantepec; Ana

Laura López Bautista, coordinadora general
de Puertos y Marina Mercante de la Secretaría
de Marina; Miguel Ángel Andrade, director
general de la Asociación Mexicana de Agentes
Navieros (AMANAC); Horacio Duarte
Olivares, administrador general de aduanas.

Estas autoridades federales coincideron
en que existe gran potencial de transporte de
carga interna; y que se deben modificar los
programas de desarrollo portuario y revisar
los lineamientos aduaneros.

El representante de la Asociación
Nacional del Consejo Agroalimentario de
México, Jacobo Efraín Cabrera, comentó por
su parte, que Michoacán empieza con el pie
derecho en todo el país y que ya se desarrolla
proveeduría para surtir la industria naviera.

Acudieron también a esta convocatoria,
integrantes del gabinete legal del estado de
Michoacán.

Una niñez que admira a los
policías, es la base para el

cambio social: Ortega Reyes
El titular de SSP convivió con niños que visitaron el cuartel regional de

Zitácuaro.

Zitácuaro, Michoacán, a 9 de noviembre de 2021.- Como parte de las acciones de proximidad
social, el secretario de Seguridad Pública del estado, General José Alfredo Ortega Reyes,
visitó el cuartel regional de este municipio para ser partícipe de las actividades recreativas y
educativas con los alumnos de la escuela primaria “Álvaro Obregón”.

“Una niñez que admira y confía en la policía es la base para un cambio social, hacia un
estado más tranquilo, con índices bajos de delincuencia” aseguró.

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) destacó que con estas actividades se
inculca en los menores los valores de cercanía y respeto hacia las fuerzas armadas y las
autoridades del país.

Los alumnos de primer grado, presenciaron los honores a la bandera, el pase de lista, la
exhibición de las acciones operativas que realizan los binomios caninos y realizaron un
recorrido por todas las instalaciones para conocer a detalle las funciones de los agentes de la
Policía Michoacán.

 “Una niñez que admira y confía en la policía es la base para un cambio social, hacia un estado
más tranquilo, con índices bajos de delincuencia” aseguró el General.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 13 de Noviembre de 2021 5www.laregionenlinea.com.mx

INE instala 90 casillas en el
distrito para la Consulta Infantil

y Juvenil
- El periodo fuerte de la consulta es del 16 al 22 de noviembre

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de noviembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
el desarrollo de la Consulta Infantil y Juvenil, en el distrito se han instalado 90 casillas en
centros escolares para que menores de edad acudan y participen. Otra alternativa de hacerlo
es mediante la liga de internet http://consultainfantilyjuvenil.ine.mx

En entrevista, María Guadalupe Colín Pedraza, vocal ejecutiva de la Junta Distrital 03 del
INE, resaltó que este año los temas que se tratan van relacionados al cuidado del planeta,
bienestar y derechos humanos, pueden participar menores de 3 hasta los 17 años.

La consulta se va a realizar todo el mes de noviembre pero el periodo más fuerte va del 16
al 22, por el momento ya han participado varios menores de edad y se espera que la cantidad
aumente conforme avanzan los días.

Dijo que también en las oficinas del INE, ubicadas en el Libramiento Suprema Junta Nacional
Americana, se ha instalado una casilla con equipo de cómputo para que niños y jóvenes
puedan participar en la consulta. El horario en el que funciona es de 10:00 de la mañana a las
2:00 de la tarde.

Para ello se toman las medidas sanitarias como la sanitización del equipo de cómputo
después de su utilización.

Colín Pedraza, resaltó que es vital que los niños y adolescentes participen en este ejercicio,
ya que es una forma de involucrarlos en las decisiones que se toman a nivel país y además,
fomenta que sean ciudadanos responsables una vez que lleguen a la mayoría de edad.

Este año los temas que se tratan van relacionados al cuidado del planeta, bienestar y derechos
humanos, pueden participar menores de 3 hasta los 17 años.

Operativo de Seguridad del BuenFin,
buscan evitar robos

- Participan corporaciones de los tres niveles de gobierno

 Ixtláhuac Orihuela, reconoció la disponibilidad de las demás corporaciones en trabajar de
forma coordinada, ya que sólo mediante la suma de esfuerzos se obtendrán resultados positivos.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de noviembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
la participación de corporaciones policiacas
de los tres niveles de gobierno, este miércoles
arrancó el Operativo del BuenFin 2021 para
cuidar que esta actividad económica se
desarrolle en completa tranquilidad.

Participan elementos de la Guardia
Nacional, Fiscalía Regional, Policías
Michoacán y Municipal, quienes estarán
vigilando que no haya conductas negativas
como los robos a personas, comercios o casa
habitación.

Al encabezar el arranque, el presidente

municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela,
reconoció la disponibilidad de las demás
corporaciones en trabajar de forma
coordinada, ya que sólo mediante la suma de
esfuerzos se obtendrán resultados positivos.

“Será un fin de semana largo, de mucho
movimiento por lo que es necesario contar con
refuerzos operativos que nos ayuden a
conservar la paz y la tranquilidad de toda la
población”, explicó.

El edil señaló que el operativo consistirá

en un recorrido constante por todo el
municipio mediante un convoy organizado,
una parte fundamental que se atenderá será el
centro de la ciudad, pues esta zona se
caracteriza por tener constantemente actividad
comercial, y esto puede ocasionar la presencia
de conductas negativas como los robos. Este
tipo de ilícitos, reconoció que son competencia
del municipio por lo que hay intención fe actuar
de forma contundente para reducir los índices
actuales.

Agregó que se encargará de retomar el
convenio con la Profeco, para que el municipio
cuente con una oficina de esta procuraduría.
La intención es ayudar a los consumidores
que muchas veces enfrentan abusos de
comerciantes, así como precios excesivos que
no son justos.

 Toño Ixtláhuac, firma convenio
estatal para mejorar la
seguridad en Zitácuaro

-Señala el presidente municipal que sumará las acciones necesarias para
generar un ambiente más seguro en la población.

Morelia, Mich., a 11 de noviembre de 2021.- El presidente municipal, Juan Antonio Ixtláhuac,
participó en la instalación del convenio para la Coordinación Intergubernamental en Materia
de Seguridad Pública, mesa de trabajo en la que se plantearon los lineamientos del Mando
Único.

Toño Ixtláhuac indicó que respaldará las medidas que implemente el gobierno de
Michoacán y no descansará en sumar acciones que garanticen la paz de Zitácuaro y de todo
el estado.

"Los municipios no podemos solos, por eso es importante fortalecer las estrategias de
seguridad, de la mano con el Estado y la Federación", argumentó el edil.

Señaló que el municipio tras ser la puerta de entrada y salida de Michoacán al oriente,
requiere fortalecer su seguridad, por lo que irá de la mano con el Estado en la coordinación de
la estrategia y de todas aquellas que abonen el refuerzo de este eje.

"Los municipios no podemos solos, por eso es importante fortalecer las estrategias de seguridad,
de la mano con el Estado y la Federación", indicó el presidente zitacuarense.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
jueves y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.
$ 500.00 por un año
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Noviembre

Ramírez Bedolla formaliza  acuerdo de
coordinación en seguridad con municipios

El gobernador explicó que la intención es replicar el modelo del Fortaseg para que los municipios
atiendan necesidades y deficiencias en los mandos policiales.

crear el fondo estatal de fortalecimiento a la
seguridad pública.

En su intervención en la mesa de trabajo
para la instalación y firma de convenio de
coordinación intergubernamental en materia
de seguridad pública con gobiernos
municipales, explicó que la intención es replicar
el modelo del Fortaseg para que los municipios
atiendan necesidades y deficiencias en los
mandos policiales.

La propuesta que se enviará al Congreso
del Estado, anticipó, plantea destinar una
tercera parte de la recaudación del impuesto
sobre la nómina para el subsidio, y con ello
reforzar la infraestructura, equipamiento y
certificación de los efectivos municipales y
estatales.

Además, destacó, sin distingos políticos
y en coordinación con los alcaldes,
instituciones de seguridad pública y
organismos en procuración de justicia
nacional, se trabajarán políticas públicas
adecuadas a los requerimientos de cada
demarcación.

"Cada municipio tiene su propia situación,
vamos a respetar la autonomía municipal, no
nos interesa administrar sus recursos para

seguridad pública; los directivos y cuerpos
policiales son atribución de los
Ayuntamientos, lo único que se establece con
este convenio es la coordinación para también
erradicar la corrupción administrativa y
operativa en este sector", enfatizó.

El secretario de Seguridad Pública, José
Ortega Reyes, agregó que, junto con los
alcaldes, se logrará coordinar políticas y
programas para la reconstrucción del tejido
social y recuperación de los espacios públicos,
ya que, explicó, es necesaria su participación
para ampliar los apoyos y mejorar los niveles
de confianza en la sociedad.

"Una policía unida cierra la puerta a la
delincuencia. A través de la coordinación se
busca la transformación de las instituciones
policiales al orientar sus pasos hacia la
prevalencia del respeto de los derechos
humanos. Por ello, es fundamental contar con
elementos debidamente capacitados y
certificados”, aseguró.

Los alcaldes y representantes de 72
municipios celebraron el interés del Gobierno
del Estado en subsanar las carencias que
enfrentan los municipios  en materia de activos
policiacos, patrullas, equipo e infraestructura
de seguridad pública, por lo que coincideron
en que con unidad y confianza se reforzarán
las acciones necesarias para combatir la
delincuencia y regresar la paz a los
michoacanos.

Morelia, Michoacán, 11 de noviembre del
2021.- En reunión con alcaldes y funcionarios
municipales de Michoacán, el gobernador

Alfredo Ramírez Bedolla adelantó que en el
proyecto de presupuesto de egresos para el
ejercicio fiscal 2022 se incluirá propuesta para

Vecinos de Avenida Revolución exigen
construcción de un puente peatonal

- Con la obra se sienten incomunicados quienes viven a la altura del monumento a La Bandera (Águila)
- Aunque existe un paso peatonal subterráneo.

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de noviembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Desde el inicio los trabajos de la obra de
modernización de Avenida Revolución Sur han
causado varios problemas a vecinos y
comerciantes de esta zona.

En diferentes momentos han tenido que
lidiar con bajas ventas en los locales, excesivo
ruido durante el día y la noche, polvo, así como
cortes constantes en servicios básicos como
internet, agua y energía eléctrica.

Según comentarios de los trabajadores de
la obra, los trabajos están por concluir, tienen
hasta el 29 de noviembre para entregarla al
cien por ciento.

Ahora, los vecinos que viven o tienen
comercio a un costado del monumento a La
Bandera se enfrentan a un problema mayor,
han quedado incomunicados porque no hay
un puente peatonal para cruzar de un lado al
otro, asi lo asegura la vecina entrevistada.

Visiblemente molesta, una vecina dijo que
nadie les da explicación, solo les han
comentado que no habrá puente peatonal
como estaba previsto en el proyecto original

de la obra, esto se debe a que ya no hay
presupuesto.

En este sentido, quienes quieran ir hacia
el centro o dirigirse a cualquier otro lugar,
tienen que caminar hasta Artillería para poder
cruzar o bien, hacerlo hasta la esquina con
Avenida Morelia; en otro punto sería
imposible, al parecer no quiereen tomar en
cuenta el paso subterráneo.

Los choferes de las unidades colectivas
les han dicho que la última parada será la altura
de las refaccionarías, o hasta la esquina con
Avenida Morelia. Quienes más les preocupan
son los menores de edad que tienen que ir a la
escuela o adultos mayores que tienen que
cruzar.

Exigen a las autoridades correspondientes

den atención a esta petición y construyan el
puente peatonal que se requiere para todos
los que viven en esta zona.

La entrevistada, a nombre de los vecinos,
dijo que si no les dan respuesta, cuando
inauguren la obra, bloquearán el paso a
vehículos, ya que podría haber accidentes de
consecuencias fatales por la falta de un puente,
además quienes se atrevan a cruzar corren el
peligro de ser atropellados, pues en los

momentos que abren la circulación los carros
pasan a velocidades muy altas como si fuera
autopista.

Existe un paso peatonal subterráneo
La obra cuenta con un paso peatonal

subterráneo, que evita que las personas se
arriesguen al cruzar por los carriles, contará
con iluminación, pero al parecer los vecinos
no lo toman en cuenta.

La mujer entrevistada, se manifestó inconforme porque la obra no cuenta con puente a peatonal
aéreo, aunque asegura que son muchos los vecinos que la respaldan.
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Invertirá Birmex mil 200 millones en centro
regional en Michoacán,  anuncia Bedolla

Con una inversión de mil 200 mdp, la infraestructura se ubicará en Estación Queréndaro, municipio de
Zinapécuaro.

Morelia, Michoacán, 11 de noviembre
del 2021.-* El gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla anunció que
Laboratorios de Biológicos y Reactivos
de México S.A. de C.V (Birmex),
instalará un centro regional en la reserva
territorial ubicada en la estación
Queréndaro, en el municipio de
Zinapécuaro.

Al tomar protesta a la nueva mesa
directiva del Consejo Coordinador

Birmex, es una empresa nacional de medicamentos que se encarga de desarrollar, producir,
importar y comercializar biológicos como la vacuna contra Covid 19; así como anti venenos.

Empresarial del Estado de Michoacán
(CCEEM), compartió que tras la visita del
director nacional de la empresa mexicana
propiedad del Gobierno de México, Pedro
Zenteno, se comprometió a invertir mil 200
millones de pesos para dicho centro.

Resaltó que Michoacán tiene
infraestructura, propiedades y reservas
territoriales que hay que aprovechar para
promover este tipo de inversiones y con

ello, el desarrollo económico del estado.
Birmex, es una empresa nacional de

medicamentos que se encarga de

desarrollar, producir, importar y
comercializar biológicos como la vacuna
contra Covid 19; así como anti venenos.

En el evento, el mandatario pidió a
los empresarios su confianza y respaldo
en acciones que la administración actual
emprenderá para la atracción de
inversiones a fin de que Michoacán sea
destino seguro para el desarrollo
económico y productivo.

$8.00 Ejemplar

Crítica la situación de
tianguistas, no mejoran

las ventas
- “Vienen muchas personas pero nomás vienen a ver y no compran”,

comerciante

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de noviembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Luego de que el municipio viviera los meses con más casos de Covid 19 en enero y febrero,
una de las primeras actividades comerciales que se retomó fue el tianguis de Victoria y calles
aledañas, sin embargo a la fecha las ventas siguen muy bajas y no mejoran.

Cómo medida para no tener perdidas, los vendedores traen menos mercancía que antes,
aún así es poco lo que venden, no se compara con ningún otro año, indican.

“Al tianguis si viene mucha gente, pero nomás vienen a ver y no compran, no hay ese
movimiento de dinero que se tenía antes”, expresó José Juan Hernández, líder de una de las
uniones.

En entrevista, estimó que las bajas ventas se deben a la situación económica tan complicada
que viven las familias zitacuarenses, también la inseguridad ha ocasionado que muchos no
quieran salir de sus casas por miedo y evitar acudir a lugares donde hay afluencia de personas.

Confió en que la situación mejore conforme se acerca el fin de año, ya que son fechas en
las que el municipio recibe a muchos visitantes que salen a trabajar y regresan a sus casas. En
años pasados ese periodo del año ha hecho que las ventas se eleven, ahora es la única
esperanza que les queda.

El líder tianguista, agregó que se siguen implementando medidas para contrarrestar posibles
contagios, por ejemplo siguen los filtros sanitarios a las entradas, es obligatorio el uso del
cubrebocas y cada puesto dispone de gel antibacterial. Además insistió que en este lugar las
amas de casa encuentran de todo, y a buen precio, por lo que es una buena alternativa para
comprar.

 En años pasados, ese periodo de las fietas de fin del año ha hecho que las ventas se eleven, ahora
es la única esperanza que les queda.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 13 de Noviembre de 2021 9www.laregionenlinea.com.mx

Dr. Mercola: Noticias de la salud

Epidemiólogos solicitan que se detengan las
vacunas COVID en niños y mujeres

embarazadas

  9 de Noviembre, 2021. Al destacar
"errores graves" en un estudio de los CDC
publicado en abril de 2021 en The New
England Journal of Medicine, dos
investigadores de Nueva Zelanda están
solicitando frenar inmediatamente las
vacunas de ARNm contra el COVID en niños
y mujeres embarazadas.

Al estudio de los CDC ya se le había
hecho una corrección en octubre de 2021,
cuando los autores admitieron que no
podían calcular una estimación del riesgo
de embarazo porque “en el momento de este
informe, el seguimiento de 20 semanas aún
no estaba disponible para los 905 de los
1224 participantes".

Sin embargo, los investigadores de
Nueva Zelanda, Simon Thornley, Ph.D., y
Aleisha Brock, Ph.D., argumentan que usar
datos aislados solo de embarazos del tercer
trimestre es inapropiado para aplicar a un
período gestacional completo. Cuando
analizó el estudio de los CDC, "la incidencia
de abortos espontáneos en el primer
trimestre fue del 82 % al 91 % de las mujeres
que fueron vacunadas antes de las 20
semanas de gestación", dijeron Thornley y
Brock.

Thornley y Brock también mencionan
otros puntos que hacen que el estudio de
los CDC sea defectuoso, como el hecho de
que hubo casos de síndrome similar a la
preeclampsia en mujeres vacunadas y que
el riesgo de pérdida antes de la implantación
en un estudio animal fue casi el doble. "Las
conclusiones de seguridad generalizadas no
son convincentes y, dada la limitación de
su estudio, sugerimos que se detengan las
vacunas de ARNm durante el periodo de
embarazo y la lactancia, además de no aplicar
ARNm en los niños o en las personas en
edad fértil”, Concluyeron Thornley y Brock.

Cuando los investigadores enviaron una
nota a los autores del estudio, un portavoz
de los CDC respondió, diciendo que los CDC
tenían conocimiento de que otros habían
considerado los riesgos de aborto
espontáneo, pero que las tasas de aborto
espontáneo son del 10 % al 25 %, y que " la
evidencia creciente sobre la seguridad y
eficacia de la vacuna antiCOVID-19 durante
el embarazo demuestra que los beneficios
de recibir una vacuna COVID-19 superan
cualquier riesgo conocido o potencial”.

Con todo y eso, esto es lo que Thornley
dijo para The Epoch Times: "dada la
incertidumbre sustancial, le decimos a las
personas que tengan mucho cuidado con
las vacunas".

FUENTE: The Epoch Times. NEJM.

Science, Public Health Policy, and the Law

Un reporte del Reino Unido sugiere que
las vacunas antiCOVID están
desarrollando problemas autoinmunes

  8 de Noviembre, 2021.Una revisión de
los documentos de las vacunas antiCOVID-
19 recopilados por la Agencia de Seguridad
Sanitaria del Reino Unido (anteriormente
Public Health England) demuestra que las
personas vacunadas están perdiendo la
capacidad general del sistema
inmunológico.

Otro problema es que la vacuna de
terapia genética parece destruir la
hemoglobulina en la sangre, lo que hace que
los glóbulos rojos se coagulen y se formen
coágulos.

Con tablas y gráficos que marcan los
grupos de edad y el estado de vacunación,
los hallazgos muestran que el sistema
inmunológico de los niños también empieza
a deteriorarse a las pocas semanas de
aplicarles la vacuna. Además, el sistema
inmunológico de las personas de 70 a 79
años se está debilitando con las vacunas
de refuerzo.

De manera específica, se estima que, si
se siguen aplicando más vacunas de
refuerzo, “es posible que todas las personas
mayores de 30 años pierdan el 100 % de toda
su capacidad inmunológica (contra el
COVID y tal vez contra los virus y ciertos
tipos de cáncer, lo que concuerda con la
evidencia de Cole Diagnostics en Idaho y el
Dr. Nathan Thompson y Dr. Ralph Baric) en
18 semanas”, informó The Expose.

“Entonces, si tiene 40 años y ya se puso
la segunda dosis, su respuesta inmunológica
mermó en un 56. 9 %. Esto significa que las
personas de 40 años sin vacunar tienen una
probabilidad 56.9% menor de contraer

COVID a diferencia de las personas
completamente vacunadas. Asimismo, las
personas de 40 años completamente
vacunadas tienen una probabilidad 131. 9%
más elevada de contraer COVID que las no
vacunadas".

Eso podría desencadenar más casos de
culebrilla, VPH, herpes, Epstein Barr,
endometriosis y otras infecciones virales,
dijo The Expose.

FUENTE:  The Expose

Relación entre los coágulos sanguíneos
y la vacuna antiCOVID de Johnson &
Johnson

  5 de Noviembre, 2021. Investigadores
de la Clínica Mayo publicaron un estudio
en JAMA en el que demostraron que existe
un riesgo 3.5 veces más elevado de
desarrollar coágulos snaguineos en el
cerebro con la vacuna antiCOVID de Astra
Zeneca y Johnson & Johnson.

Los daños por trombosis venosa
cerebral (CVST) tras la vacunación fueron
la causa de una suspensión temporal en las
vacunas en abril de 2021. Los investigadores
utilizaron datos del Sistema de Notificación
de Eventos Adversos a las Vacunas (VAERS,
por sus siglas en inglés) de los CDC para
compararlos con los datos recabados en un
condado de Minnesota del 2001 hasta 2015.

Los autores del estudio dijeron que, al
parecer las mujeres sufren más daños que
los hombres, aunque no pudieron
determinar la razón. "La mayoría de los casos
de CVST ocurrieron dentro de los 15 días de
haberse puesto la vacuna, lo que tal vez
representa el período de mayor riesgo",
agregaron. “Entre las mujeres, la tasa de
CVST después de la vacunación fue más alta
que antes de la pandemia. Las mujeres entre
30 y 49 años fueron las que estaban en mayor

riesgo".
FUENTES: ZeroHedge. JAMA

Cómo tratar las secuelas del COVID-
19

  4 de Noviembre, 2021. En una entrevista
fascinante, el Dr. Peter McCullough,
internista y cardiólogo certificado por la
junta, habla sobre los tratamientos y las
secuelas del COVID, es decir, cuando los
síntomas de una infección por COVID
persisten durante semanas y, a veces, meses.

Primero, el Dr. McCullough enfatiza que,
a diferencia de lo que los CDC quieren
hacerle creer, la inmunidad natural es fuerte
y posiblemente dura de por vida en la
mayoría de las personas. Pero, a pesar de la
inmunidad, si se siente mal debido a
síntomas persistentes como fatiga, dificultad
para respirar, dolor en las articulaciones,
problemas del sistema nervioso o problemas
gastrointestinales, no se preocupe, hay
muchas cosas que puede hacer.

Un tratamiento temprano es la aspirina
para prevenir la hipercoagulabilidad, ataques
cardíacos y accidentes cerebrovasculares
isquémicos tardíos. En su práctica, el Dr.
McCullough también usa esteroides y
colchicina (un medicamento que por lo
general se utilizar para reducir el ácido úrico
en personas con gota).

La fluvoxamina también parece tener un
efecto especial sobre algunos de los
síntomas neurológicos, como confusión
mental, dolores corporales y musculares,
agrega McCullough.

El Dr. Al Johnson, quien fue el que
entrevisto al Dr. McCullough en el video,
agrega que ciertos suplementos como el
triptófano, el glutatión y las vitaminas C y
D pueden ser de mucha utilidad. Es
importante evitar los alimentos azucarados
porque aumentan la inflamación y los ajustes
quiroprácticos para mejorar la respiración
también pueden ser efectivos para algunas
personas.

Otras sugerencias para mejorar la salud
y que analizan los médicos son: el ejercicio,
el tratamiento con oxígeno hiperbárico, los
alimentos orgánicos y el agua de manantial
en botellas de vidrio.

FUENTES: YouTube
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Los beneficios en programas del Bienestar para
Michoacán suman más de 9 mmdp: Bedolla*

Morelia, Michoacán, 10 de noviembre del 2021.-* De enero a octubre del presente año, el estado recibió más de 9 mil 365 millones de pesos

De las pensiones para adultos mayores el padrón es de 327 mil michoacanos, entre los cuales se
dispersaron 7 mil 830 millones de pesos y la meta es cerrar el año con 421 mil beneficiarios.

de la federación para beneficiar a
michoacanos incorporados a los programas
del Bienestar, informó el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla.

En conferencia de prensa, el mandatario
destacó también una bolsa adicional por 409
millones de pesos para reactivar la economía
popular a través de las “Tandas para el
Bienestar”, programa que recibió 67 millones
de pesos para 11 mil 287 beneficiarios y
“Créditos a la Palabra” con los que se
apoyaron a 13 mil 671 personas con 341
millones de pesos.

En conjunto con el delegado estatal de
los programas del Bienestar, Roberto Pantoja

Arzola, se comentó que para el 2022 se espera
sumar la participación de los municipios para
incrementar los apoyos del programa “La
escuela es nuestra” donde a la fecha están
registrados 2 mil 146 planteles con una
derrama económica de 409 millones de pesos.

De las pensiones para adultos mayores
se notificó que el padrón es de 327 mil
michoacanos, entre los cuales se dispersaron
7 mil 830 millones de pesos en apoyos y la
meta es cerrar el año con 421 mil beneficiarios
incorporados; mientras que para personas
con discapacidad suman 36 mil
derechohabientes, lo que representó casi 100
millones de pesos en apoyos económicos.

En “Jóvenes construyendo el futuro” son
30 mil los becarios inscritos en 13 mil centros
de trabajo y la meta es alcanzar los 40 mil
jóvenes para incorporarlos en algunas
dependencias públicas.

De las becas “Benito Juárez” se atiende
una población de 322 mil estudiantes; así
como 6 mil 152 en estancias infantiles cuya
derrama económica es de casi 50 millones de
pesos; en tanto que del “Seguro de vida para
jefas de familia” son alrededor de un millón

de pesos para 62 mil beneficiarios.
En “Sembrando Vida”, se destinaron 548

millones de pesos en apoyos para 10 mil 975
beneficiarios y se adelantó que, con el
respaldo de la Coordinación Nacional del
programa, se incorporarán a sembradores del
oriente y del municipio de Aguililla.

De “Bienpesca” suman 36 millones de
pesos para 5 mil 013 beneficiarios y en
proceso de ingreso están otros 2 mil 449
pescadores; finalmente, a través de
“Producción para el bienestar” se atiende a
una población de 103 mil 551 campesinos.

Al respecto, el gobernador recordó que
dichos apoyos se entregan sin intermediarios
al ser esa la política del Gobierno de México
de cero tolerancias a la corrupción y respaldo
a los más necesitados.

La ONU, un areópago de
discursos y quejas

P. Agustín Celis

En estos días pasados, hemos sido testigos de grandes discursos de los
representantes de los países, buenos discursos cargados de buenos propósitos para la
sociedad, pero también es cierto que muchos de ellos aunque basados en laudables
razonamientos, pero en algunos casos, carecen de los valores fundamentales que
debemos fomentar entre los ciudadanos.

Por ejemplo: la respuesta a los desafíos de la inseguridad y la violencia no puede ser
solo responsabilidad de algunos cuantos, si somos sinceros, nos daremos cuenta de
que muchos de los discursos, siempre buscan culpables y los cuales no parecen existir.
Otros tantos de los discursos son expresados para justificar la violencia y la inseguridad
en la misma sociedad.

Cuando analizamos las diferentes problemáticas de los países, descubrimos que
todos tenemos los mismos problemas, solo que algunos en diferentes dimensiones.
Porque Estados Unidos siendo el país más rico del mundo, también tiene 37,2 millones
de pobres hasta el 2020, pero ellos han manifestado que hubo una creciente cifra de 3,3
millones hasta el 2021.

La migración siempre ha sido en tema de estudio en la ONU. Sin embargo, pareciera
que nadie quiere dar solución, todos nos quejamos de los peregrinos que pasan por
nuestras ciudades y que van en busca del sueño americano, pero quienes son los
causantes de estas caravanas humanas, no pueden ser tocados, al grado de que muchas
veces ahí, en esta institución los va protegiendo.

Por eso la respuesta a todos estos desafíos, no solo son responsabilidad de la
autoridad pública, sino también debemos hacernos responsables todos los ciudadanos,
de manera individual o asociados. Debemos asumir los compromisos y obligaciones
para con cada miembro de la sociedad, con la intención de crear una sociedad civil
responsable.

En la sociedad, se hacen visibles muchos de esos intentos de encontrar soluciones
a los diferentes problemas, además nos lleva a pensar que todos tenemos en nuestras
manos la oportunidad para participar creativamente en una sociedad más segura.
Debemos concientizarnos de que los cambios en la sociedad, son parte de la madurez
de los seres humanos, son consecuencia de las buenas acciones de todos en una
sociedad.

Actualmente se considera que el bien común consiste principalmente en la defensa
de los derechos y deberes de la persona humana y aquí se tiene el punto de encuentro
entre sociedad civil y comunidad política: ésta se constituye para servir a la sociedad
civil y tiende al bien común cuando actúa en favor de la creación de un ambiente
humano en el que se ofrezca a los ciudadanos la posibilidad del ejercicio real de los
derechos humanos y del cumplimiento de los respectivos deberes, desarrollando la
doble acción de defenderlos y promoverlos.
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El Señor EFRÉN GARCÍA PINEDA  SUMO UN AÑO MAS De
vida y fue festejado por su esposa Luchita Delgado, hijos, nietos
y familiares. ¡FELICITACIONES GÜERO!.

Directores de la Escuela de la UAEM y Médicos del Hospital
Veterinario hicieron entrega de Reconocimiento de
Aprovechamiento a LUIS FERNANDO GONZÁLEZ
HERNÁNDEZ

CUMPLIO AÑOS  El Activo y Dinámico JAVY FRANCO
JARAMILLO Y Fue felicitado por su esposa, Hijos, hermanos y
papas J. Ramiro Franco y Elena Jaramillo,  ¡FELICIDADES
JAVITO!.

AL CUMPLIR AÑOS EL Señor MOISÉS ALONSO y la Dra.
ALFONSINA ROJAS ALONSO  Fueron festejados con una
comida por su familia. ¡FELICITACIONES  A LOS DOS

AL CUMPLIR AÑOS El Lic. IGNACIO IBARRA SERRANO
Fue ¡FELICITADO¡ Por su esposa  su hija Melissa, nietos y
familiares.

AL CUMPLIR AÑOS  El Lic. GEOVANNY  VERA TREJO  Fue
¡FELICITADO! Por sus padres Juan Miguel Vera y Liz Trejo,
familiares y compañeros de trabajo.

LUIS FERNANDO GONZÁLEZ HERNÁNDEZ  RECIBIO
CARTA DE PASANTE De  Médico Veterinario de la UAEM.  De
La Facultad de Medicina Veterinaria ¡FELICIDADES!.

La Maestra JUANITA NATERAS DE SUAREZ CUMPLIO AÑOS
Y Recibio ¡FELICITACIONES! De sus Hijos, Nietos y
familiares.

Fue festejada con una comida  la Maestra JUANITA NATERAS
DE SUAREZ Por sus hijos y nietos  y apago la vela encendida de
su Pastel. ¡FELICITACIONES!.

QUINCE PRIMAVERAS
CUMPLIO  La guapa
FERNANDA RODRÍGUEZ
SÁNCHEZ   Y Fue festejada
por sus padres Gabriel
Rodríguez y Norma Sánchez
¡FELICIDADES FER!

¡HOLA AMIGOS ¡QUERIDOS LECTORES! AQUÍ UNOS
CONSEJOS MARAVILLOSOS DE UN MEDICO AMUJERES DE
DIFERENTES EDADES. CONSEJOS QUE TE AYUDARAN
BASTANTE.-No debes terminar todas las tareas de la casa en un día  y
las que lo han hecho ya están estresadas y algunas ya se han puesto
mal.Tomate untiempo para descansar,no es pecado sentarse un rato y
ponerse a descansar y comer algo que te guste. Duerme si es necesario
por si tienes molestia o dolor de cabeza para que desaparezca, aquellas
que se niegan a tomar vacaciones e irse a tomar un tiempo libre o unos
días de descanso si no lo haces en un tiempo las familiaslas extrañaran
porque se han ido prematuramente al viaje sin retorno. Deja de tomar
sedantes para dormirestas destruyendo tu cerebro y tus órganos en algún
momento comenzaras a olvidar las cosas, relaja el cerebro preocúpate

menos, sal a caminar, ríe y trata de
sonreír aúnmás todo pasara con el
tiempo.  Siéntate en algunas
ocasiones afuera de tu casa en
silencio por tu cuenta no digas nada
respira aire fresco con calma
tomate una copa u algo de tomar
que te anime, escucha un poco de
música, piérdete en tus recuerdos,
te ayudara bastante. Quédate frente
a tu espejo.Sonríe para ti misma
eso enciende tu aura positiva a
tualrededor, para que puedas brillar
con tu luz propia. Si estas aburrida
y preocupada por algún problema,
sal, camina y cómprate algo un
bocadillo algo de tomar que te guste,
respira el aire simplemente has algo
por ti misma, incluso si  tu pareja
no lo hace por ti hazlotú para que
puedas descargar las cosas de tu
cabeza. Recuerda que el tiempo es
valioso,no lo tendrás siempre a tu disposición. Hazte tus chequeos y controla tu presión o nivel de azúcar

regularmente…Recibio CARTA DE PASANTE De Médico Veterinario
de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UAEM. LUIS
FERNANDO GONZÁLEZ HERNÁNDEZ Y Recibio Reconocimiento
de Aprovechamiento Académico,ocupando un segundo lugar de su
Generación 2016-2021. Otorgado por sus Directores de la Escuela  y del
Hospital Veterinario de la misma. Encontrandose muy  orgullosos y
felices  sus queridos padres; el M. V. Z. Luis González Aguilar y Rosario
Hernández de Gonzálezhermanos y familiares. ¡FELICITACIONES Y
ÉXITO!...Festejo de CUMPLEAÑOS A la Maestra JUANITA NATERAS
De SUAREZ.  Reunida con sus queridos hijos Everaldo, Paulo Cesar,
Selene José Juan y Benjamín Suarez Nateras  y  sus nietos María Isabel,
Alonso, Emiliano y Everaldo se dieron cita en el Restaurante «El Sabor
del Paraíso» Para festejarla con una comida en su honor. Recibiendo
porras, vivas y las tradicionales mañanitas la cumpleañera se encontró
muy feliz y posteriormente apago la vela encendida de su Pastel.
¡FELICIDADES JUANITA!...CUMPLIO AÑOS El activo y dinámico

JAVY FRANCO JARAMILLORecibio felicitaciones y los mejores deseos
de su guapa esposa, hijos y de sus queridos padres José Ramiro Franco y
Ma.Elena Jaramillo, igualmente recibio parabienes de su familia y
compañeros de trabajo ISSSTE. La que esto escribe te desea pases siempre
felices tus cumpleaños hoy mañana y siempre.¡FELICIDADES
JAVITO!...  CUMPLIO Sus XV AÑOS La guapa FERNANDA
RODRÍGUEZ SÁNCHEZ Y Sus queridos padres Gabriel Rodríguez García
y la Dra. Norma Sánchez Mendoza le festejaron y celebraron este su día
habiendo estado acompañada de su hermana Gaby y de demás familiares
y posteriormente la acompañaron a partir su Pastel de Cumpleaños.
¡FELICITACIONES FER!... CUMPLIO AÑOS El Lic. IGNACIO
IBARRA SERRANO Y tempranamente su esposa acompañada de su
hija Melissa y nietos lo felicitaron y desearon con mucho cariño todo lo
mejor, igualmente también fue felicitado por sus hermanos y demás
familiares y amistades que lo estiman y aprecian .Uniéndome a estas la
que esto escribe. ¡FELICITACIONES NACHO!...  El conocido señor
EFRÉN GARCÍA PINEDA AL CUMPLIR AÑOS  Fue festejado por su
esposa la señora Luchita Delgado de García y por sus queridos hijos
Carlos y Martha García. Como cada año se reunió la familia para
celebrarle este su día al señor Efrén (El Güero) habiendo estado
acompañado  de sus queridos nietos y demás familiares y desde luego
apago la vela encendida de su Pastel. Los que esto escribimos deseamos
lo haya pasado muy feliz. ¡FELICITACIONES GÜERO!...  Les
celebraron  el CUMPLE AÑOS  AL señor MOISÉS ALONSO  y a la Dra.
ALFONSINA ROJAS ALONSO. Con una comida ofrecida en su honor
por su abuelita la señora Juanita Ríos de Alonso, Magdalena Alonso Ríos
y familia. En esta ocasión se dio cita la mayoría de ellos para festejarles
este su día  al patriarca de la familia Alonso Ríos y  a su nieta.
Posteriormente ambos apagaron  la vela encendida de su Pastel.
¡FELICIDADES A LOS DOS!...  AL CUMPLIR AÑOS El Lic.
GEOVANNY VERA TREJO Recibio felicitaciones y los mejores deseos
de sus queridos padres Juan Miguel Vera Terrazas y Elizabeth Trejo de
Vera  de su abuelita como de sus demás familiares. Así mismo recibio
muestras de amistad de compañeros de trabajo que le desearon todo lo
mejor. Los que esto escribimos esperamos lohayas pasado feliz.
¡FELICITACIONES GEOVANY!...    Se nos termina el espacio y nos
vamos, no sin antes dejar este Mensaje: «NO LLORES POR LO QUE
PERDISTE, LUCHA POR LO QUE TE QUEDA, NO LLORES POR
QUIEN SE HA MARCHADO, LUCHA POR QUIEN ESTA CONTIGO,
NO LLORES POR TU SUFRIMIENTO, LUCHA POR TU
FELICIDAD». ¡SEAN FELICES!...
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Convoca Sedeco a

aprovechar el Buen Fin
Morelia, Michoacán, a 11 de noviembre de 2021.-  Con un reconocimiento a la estrategia

del Buen Fin como un impulso importante para la reactivación económica, la Secretaría de
Desarrollo Económico (Sedeco) de Michoacán invita a la población a adquirir los productos
o servicios que requiere en este periodo aprovechando las ofertas y promociones que ofrecen
los negocios participantes.

La dependencia estatal recomienda no comprar lo que no se necesita en aras de cuidar el
gasto familiar en este cierre de año, así como  comparar precios y condiciones de venta en los
diferentes establecimientos.

Entre los establecimientos participantes se ofertan productos de ropa y calzado,
electrodomésticos, comida, autos e insumos de toda clase de entretenimiento, sin embargo se
reitera la invitación para comprar únicamente lo necesario y de acuerdo a los ingresos familiares
o personales.

El Buen Fin se lleva a cabo del 10 al 16 de noviembre; de acuerdo con datos de la Cámara
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Morelia (Canaco Servytur), alrededor de 23 mil
negocios participarán en esta estrategia.

En 2020, pese a las restricciones por la pandemia, a nivel nacional se lograron ventas
cercanas a los 239 millones de pesos, de acuerdo al reporte emitido por la Secretaría de
Economía.

Sedeco recomienda no comprar lo que no se necesita en aras de cuidar el gasto familiar, así
como  comparar precios y condiciones de venta en los diferentes establecimientos.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para  consumir
miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.

NOSOTRIEDAD
Lo bueno y lo malo de la vida es tan

subjetivo como lo conveniente que resulta
alguien o algo para cada uno de nosotros. Cada
día tiene su encanto aun los más nublados o
aquellos nevados que han dejado cifras muy
altas de dolientes de la muerte por tristeza en
países del polo norte; lo que es bueno por el
calor de la playa ha de ser malo por lo sabroso
o disfrute total del frío de la montaña, hay
palabras con todo y su concepto que son
aceptadas y otras que se rechazan por la ofensa
de su significado.

Amar es un sentimiento que es cercano (se
supone) al sexo o a la práctica de él, el primero
es todo aceptado y el segundo muchas veces
censurado o controlado; dos palabras que son
arena suelta en las mentes sobre todo en aquellas
encapotadas, como si no fueras producto del
acto mismo en conciencia o sin ella. Temas como el sexo, la preferencia, la región o es más en
algún momento seleccionar entre azul o rosa para vestir son elecciones y prácticas que deben ser
aprobados y en los peores de los casos suprimidos. Imagine usted una vida eterna de niñez en
cuya libertad limitada le tengan que decir como caminar (sin arrastrar los pies), no usar rosa (si
es varón), no trabajar en otra cosa que no sea en lo que toda la familia ha dedicado su tradicional
laboral, eso puede ser aplaudido, aceptado y puesto en práctica si se desea ¿pero si no es así?
Entonces no debemos ser objeto de la decisión de otros y existe el derecho de elegir lo que
deseamos y queremos con nosotros, en todo el sentir de esa palabra (nosotros), la nosotriedad es
la capacidad de alejarse del temor, del regaño o del señalamiento es en sí no vivir controlados y
evitar censurarnos a nosotros mismos y a los demás.

Lo contrario a la dominación ajena o al juicio del otro, así como la reprobación de una forma
de vivir en la que no se vive cómoda, es la libertad; que es la roca, y que una vez lanzada nadie
podrá volverla, por el contrario vivir temeroso o a expensas de la comprobación u oprimido, es
vivir encadenado, la meditación debe ser la de un hombre o una mujer de tal inteligencia que
reconozca la importancia de ser libre y sentar el precedente de independencia y autonomía.

Las relaciones personales están descritas en las competencias para la vida como de goce y
disfrute, como democráticas, libres, de libre albedrío, de elección de lo que resulte sea bueno,
regular o malo, la idea de acabar con ataduras que vayan en contra de la felicidad (antes de una
pena jurídica) dependen totalmente de uno mismo, de evitar o huir de quienes desean controlar
cualquier cosa tuya o de que de ti nace, dejar de ser sujetos que censuran así como alejarse de
quienes lo hacen con uno mismo, es comprar un boleto en primera y línea de lujo a la felicidad
inmediata y seguramente futura.

No puede haber algo bueno en las palabras control y censura, no al menos favorable a las
sonrisas honestas y las miradas felices. La lucha es continua y es interna, ser conscientes nos
hará libres y alejados de atadura alguna, vivir o hacer como que vivimos engañándonos y estar
bajo algún yugo o sobre un dedo acusador es una decisión personal y bien medida la razón y
medida la calma lo que resta es apretarse el cinturón y fajarse el alma.

La vida es una oportunidad en la que se ponen en juego muchas cosas y diversas situaciones,
continuamente se nos presentan opciones y oportunidades que son buenas y dejamos ir, o que
son malas y que tomamos; frente a las cuales debemos enfrentar las consecuencias cual sea el lado
por el que hemos tomado partido. Decisiones tan sencillas como el color de camisa o blusa que
quisiste usar el día de hoy es a lo que denominamos toma de decisiones.

La toma de decisiones sin ir más allá de un estudio clínico, psíquico o mental, ha de tener para
los especialistas una explicación puntual. Sin embargo, de manera superflua y somera es en sí
poner todo en la balanza y de ser necesario tomar papel y lápiz y ver los grandes beneficios que
tendrá la acción a realizar o bien los conflictos que pudiera ocasionar. Escuchar a los demás
siempre ayuda, pero no para hacer lo que te digan sino para valorar y sopesar qué tanto o qué
poco es benéfico o perjudicial realizar lo que has de hacer. Los abuelos decían haz lo que te dicte
el corazón, sin embargo, entre la razón el sentimiento podría haber quien continuamente sea lo
más razonable o más emocional en la toma de decisiones o incluso quienes quieran poner en
práctica la técnica de los seis sombreros para pensar de Edward de Bono, que dice que si eres
emocional debes usar un color o equilibrado, o creativo según sea el caso.

No hay teoría que describa totalmente la decisión que debas tomar en cada momento de la
vida, porque cada momento es especial, por lo tanto, la decisión que se tome ante la adversidad
envuelto en el pánico, el terror o el coraje, puede asemejarse a cuando decides algo lleno de
felicidad, todo alegre o feliz. Lo ideal sería poder tener la mente fría, y bien razonado todo poder
tomas las grandes decisiones que hagan de la vida un festín, pero como somos seres humanos
llenos de emociones sin las que no podríamos vivir y continuamente nos gusta ahogarnos en un
vaso de agua, resulta mucho más fácil tomar decisiones que convengan al momento y si no fueron
las mejores enfrentarlas, desde luego aprendiendo siempre de cada buena o mala decisiones
tomada, eso es lo podríamos traducir con el paso del tiempo en sabiduría.

En la vida siempre estaremos decidiendo por nosotros y por otros, las de los otros son a mí
parecer las decisiones en las que la atención debe ser muy especial, pues la vida nuestra es
responsabilidad propia, pero influir en los demás debe ser de mayor cuidado.

Cuando dejas un trabajo e ingresas a otro en el que pensaste que te iba a ir mejor porque ibas
a ganar más y tener más tiempo libre y resulta que no fue lo que esperabas, habrá que tener calma
y buscar enderezar el camino para resarcir y esperar la oportunidad en la que vuelvas a tomar otra
opción laboral en que estés más satisfecho. Las condiciones en las que se deba hacer una elección
deben ser las mejores: con templanza, con calma, en tranquilidad y hasta con descanso, sin
embargo es difícil contar con todos estos requisitos, por el mundo en el que vivimos, por el ruido,
por la intolerancia, por la falta de autocontrol, sea cual sea el caso que no permita estar en el mejor
estado, lo importante debe ser el aprendizaje que nos deje equivocarnos y no repetirlo tantas
veces así como disfrutar de aquellas en las que el camino por que decidimos caminar fue lleno de
flores y con un sol radiante.
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Localizan a 2 hombres
descuartizados en Cuitzeo

-Los homicidas dejaron un mensaje en cartulinas, cuyo contenido no fue
revelado por la Policía.

Cuitzeo, Mich.- Jueves 11 de noviembre de 2021.- Dos hombres descuartizados, cuyas
extremidades estaban distribuidas en dos costales, fueron localizados en la región de Cuitzeo,
informaron contactos cercanos a las autoridades policiales.

El hallazgo lo hicieron habitantes de la zona durante este jueves en la carretera que
conduce de la cabecera municipal hacia la población de San Agustín del Pulque.

El caso fue alertado a la Policía local, entonces los patrulleros acudieron a la ubicación y
confirmaron el reporte, además, vieron que las cabezas de las víctimas estaban encima de dos
cartulinas amarillas con un mensaje, el cual no revelaron los uniformados.

El área quedó delimitada para proteger los posibles indicios, posteriormente arribaron los
expertos de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC), dependientes de
la Fiscalía General del Estado (FGE), quienes iniciaron las investigaciones correspondientes
y trasladaron los restos humanos a la morgue.

Motociclista fallece en choque
contra coche, en la carretera

Debido al impacto el motociclista, falleció en
el lugar donde su cuerpo quedó destrozado y
esparcido en una área de varios metros.

Lázaro Cárdenas, Mich.-10 de noviembre
de 2021.-Un motociclista falleció como
consecuencia de haber chocado contra un
automóvil sobre la carretera Lázaro Cárdenas
- La Mira.

El sitio exacto del fatal siniestro fue a la
entrada de la tenencia de La Mira frente al
balneario con el mismo nombre, donde un
vehículo tipo Altima y la motocicleta de la
que no se apreciaron las marcas, porque
quedó hecha pedazos, chocaron de frente.

Debido al impacto el motociclista, falleció
en el lugar donde su cuerpo quedó destrozado
y esparcido en una área de varios metros.

Asimismo el conductor del vehículo tipo
altima identificado como Luis Antonio G. C.
de 27 años resultó policontundido por lo que
fue atendido por personal paramédico del
Centro Regulador de Urgencias Médicas
(CRUM) sin que esté requiriera traslado a un
centro médico.

En el lugar de los hechos se constituyó
personal de la Fiscalía Regional de Justicia
para realizar el peritaje correspondiente para
deslindar responsabilidades en este
accidente, además de encargarse del
levantamiento del cuerpo para su traslado a
la morgue para la práctica de la necropsia de
ley.

El difunto fue identificado como Ramón
A. A. de 59 años con domicilio en la tenencia
de Buenos Aires.

Ofrece FGE recompensa para
la detención de presuntos

responsables del homicidio de
11 personas

El pasado 1 de noviembre, 11 personas fueron privadas de la vida en
Tarecuato

Morelia, Michoacán, a 12 de noviembre
de 2021.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) expidió los acuerdos por el
que se emite el Ofrecimiento y Entrega de
Recompensa para quienes aporten
información fidedigna, útil y oportuna que
conduzca a la localización de Julio Cesar
Fajardo Barcenas y José Herrera Nolasco (El
Barquillo) probables responsables del delito
de Homicidio Calificado, ocurrido en
Tarecuato, municipio de Tangamandapio el
pasado 11 de noviembre.

Derivado de actos de investigación
emprendidos con motivo de estos hechos, la
FGE obtuvo datos de prueba, objetivos y
contundentes para acreditar la probable
responsabilidad de los investigados, por lo
que se solicitaron las respectivas órdenes de
aprehensión, mismas que fueron obsequiadas
por un Juez de Control.

Por lo anterior y de conformidad con las
atribuciones que le confiere la Ley Orgánica
de la Fiscalía General del Estado de
Michoacán, para el Ofrecimiento y Entrega
de Recompensas, el Maestro Adrián López
Solís, Fiscal General, firmó los acuerdos
específicos 17/2021 y 18/2021 de ofrecimiento
y entrega de recompensa para la localización
y detención de Julio Cesar Fajardo Barcenas
y José Herrera Nolasco (El Barquillo)
probables responsables del delito de
Homicidio Calificado.

El monto de la recompensa por la
información que conduzca a la localización,
aprehensión o detención de los investigados
es de 100 mil pesos por cada uno. Cabe
mencionar que el número confidencial de
identificación, datos personales, así como las
actas que se levanten y toda la
documentación e información que se genere,

se clasificará como estrictamente reservada
y confidencial en términos de los artículos
106 y 218 del Código Nacional de
Procedimientos Penales y demás
ordenamientos aplicables.

Los datos de identificación para los
investigados son:

Julio Cesar Fajardo Barcenas.- Hombre de
23 años de edad aproximadamente, 1.72 metros
de estatura aproximadamente, complexión
mediana, tez morena clara, pelo corto y negro,
frente amplia, nariz chica, boca mediana,
labios medianos, orejas medianas, y barba de
candado.

José Herrera Nolasco (El Barquillo).-
Hombre de 26 años de edad aproximadamente,
1.65 metros de estatura aproximadamente, cara
cuadrada, complexión delgada, 60 kilogramos
de peso aproximadamente, tez morena clara,
frente amplia, ojos medianos, iris color café
oscuro, nariz grande de base ancha, boca
grande de labios delgados, cejas arqueadas
y pobladas, orejas grandes con lóbulo en

golfo, bigote y barba escasos, mentón
cuadrado, pelo corto, lacio y negro.

La información que aporten los
particulares será recibida en la Agencia de
Inteligencia Criminal de la Fiscalía General del
Estado de Michoacán, con domicilio en
Periférico Independencia, número 5000,
colonia Sentimientos de la Nación, C.P. 58170,
Morelia, Michoacán; a la dirección de correo
e l e c t r ó n i c o
recompensas@fiscaliamichoacan.gob.mx; y,
al número telefónico 800 890 81 06 de cualquier
parte del país.

El ofrecimiento y entrega de recompensas
no será aplicable a las personas servidoras
públicas con funciones relacionadas con las
instituciones policiales, de procuración y
administración de justicia, del sistema
penitenciario y dependencias encargadas de
la seguridad pública a nivel federal, local y
municipal, así como sus cónyuges o parientes
consanguíneos hasta cuarto grado, por
afinidad o civiles.
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Detienen a conductor que
atropello una joven en

libramiento Samuel Ramos
-Elementos de SP fueron alertados y su intervención logró el

aseguramiento del vehículo y el arresto del conductor involucrado

El joven se percató cuando una persona del sexo
femenino cruzó la calle y al momento de frenar
e intentar esquivarla, la impacto con la parte
lateral izquierda.

Confirma SSP enfrentamiento
en El Moro, de Tuxpan

-El reporte oficial indica que no hubo heridos y fallecidos.

Ayuda a compartir para
localizarla.

#Chicadesaparecida
#Zitácuaro

Ella es  Danna Anneth Benites
Gracia, de 18 años,  el día lunes
aproximadamente a las 4:30
perdimos comunicación con ella.  Mi
hermana  vestía, un pantalón guinda,
una playera blanca y unos tenis
blancos, tiene el cabello abajito del
hombro,trae  mochila negra, tiene tres
tatuajes uno en la mano derecha de
un gatito , otro en la espalda en lado
derecho de el árbol de la vida  y uno
del el pie, si la ven por favor de mandar
mensaje a los siguientes número
7151351180  y 7151092779.

Por favor ayúdenme a compartir la
foto de mi hermana.

H. Zitácuaro, Mich., 11 de Noviembre de
2021.- Elementos de la Dirección de Seguridad
Pública, logran la detención de un sujeto que
momentos antes había atropellado a una joven,
sobre el Libramiento Samuel Ramos y Artillería.

La Dirección de Seguridad Publica, en
atención a la ciudadanía y al mando del
Comisario Carlos Chico Álvarez, recibió un
reporte en el cual señalaban que una persona
había sido atropellada sobre el Libramiento
Samuel Ramos y la calle Artillería Oriente.

Posteriormente los guardianes del orden
se trasladaron al mencionado lugar, donde
localizaron a un sujeto a bordo de un
automóvil marca Chevrolet, tipo Chevy, el cual
les manifestó que al circular de Oriente a
Poniente, se percató cuando una persona del
sexo femenino cruzó la calle y al momento de
frenar e intentar esquivarla, la impacto con la
parte lateral izquierda.

Por lo que personal de bomberos trasladan
a la persona lesionada al hospital regional para
su valoración y los elementos policiacos
proceden al aseguramiento del vehículo para
ser trasladado al corralón oficial para su
resguardo, y el conductor del mencionado
vehículo puesto a disposición de la fiscalía
regional para deslindar responsabilidades.

$8.00
Ejemplar

Acribillan a automovilista
dentro de su auto BMW

Morelia, Mich.- Jueves 11 de
noviembre de 2021.- Un automovilista fue
ultimado a balazos cuando estaba en la
colonia moreliana Vicente Guerrero,
ubicada frente a la colonia Irrigación, esto
en la zona poniente de Morelia.

Datos obtenidos en la labor noticiosa

Se vuelca camión de carga, sin
lesionados

Zitácuaro, Mich. – 11 de noviembre de 2021 .-Un camión de carga que iba del municipio de
Zitácuaro hacia Ciudad Hidalgo se volcó, situación que movilizó a personal del Heroico
Cuerpo de Bomberos y Protección Civil Municipal.

Datos obtenidos por este medio señalan que el cuerpo de rescate recibió el reporte de que
un camión de los conocidos como troceros se había volcado en el sitio conocido como Las
Curvas del Gato.

Por lo que se envió una unidad que al llegar al lugar encontró una volcadura de un camión
Freightliner, color rojo, conducido por un masculino de 37 años, el cual a la valoración de los
elementos de los bomberos no presentaba ninguna lesión.

El trabajador del volante comentó que se dirigía a Ciudad Hidalgo para descargar madera
que transportaba, pero en las curvas del gato se volteó por el peso de los troncos.

Volcadura de un camión Freightliner, conducido por un hombre de 37 años, el cual a la valoración
de los elementos de los bomberos no presentaba ninguna lesión.

Tuxpan, Mich.- 12 de noviembre de 2021.- El secretario de Seguridad Pública José Alfredo
Ortega Reyes, confirmó en entrevista que delincuentes armados atacaron a los elementos de
la Policía Michoacán, Ejército Mexicano y Guardia Nacional, cuando acudieron hasta la
ranchería  denominada El Moro, municipio de Tuxpan, para asegurar dos vehículos
abandonados con impactos de bala .

Sobre el tema el General Ortega Reyes comentó que, “decidimos ir a lugar de los hechos,
eran dos vehículos que estaban abandonados desde anoche, hoy fueron a ponerlos a
disposición, sin embargo, el personal de Seguridad pública, en coordinación con Guardia
Nacional y Ejército Mexicano, fueron agredidos y se repelió la agresión, no hubo ningún
lesionado por parte de las fuerzas de seguridad”.

Trascendió que precisamente al llegar a la ranchería El Moro, los elementos de Fuerzas
Federales y Estatales, fueron atacados a balazos por civiles armados, por lo que repelieron la
agresión, sin que se registraran lesionados o fallecidos.

Posteriormente, los vehículos en cuestión de los que se presume están relacionados en un
enfrentamiento protagonizado por dos grupos delincuenciales rivales, mismos que presentaban
impactos de bala, fueron trasladados a la Fiscalía Regional de Zitácuaro.

 La víctima yacía en el asiento de un vehículo
BMW color plata, con matrícula PFT315U, que
estaba en una calle de la colonia Irrigación, de
Morelia.

revelaron que la víctima yacía en el asiento
del piloto de un vehículo BMW color plata,
con matrícula PFT315U, el cual estaba
aparcado a la orilla de la calle Pedro
Ascencio, entre las vialidades Patria y
Madero Poniente.

Sobre el suelo quedaron tirados varios

casquillos percutidos. Trascendió que
algunos vecinos escucharon detonaciones
y las reportaron al número de emergencias
911, entonces acudieron policías
municipales, estatales y de la Base de
Operaciones Mixtas, quienes hallaron al
agraviado ya sin vida.

Los uniformados acordonaron el área
y alertaron a la Fiscalía General del Estado

(FGE), la cual le encomendó las primeras
investigaciones a la Unidad de Servicios
Periciales y Escena del Crimen (USPEC).

Los especialistas procesaron la escena
y trasladaron el cadáver a la morgue para
la práctica de la necropsia de rigor, mismo
que posteriormente fue identificado como
Luis Prisciliano, de aproximadamente 26
años de edad, refirieron fuentes allegadas
al tema. La Fiscalía continúa con las
diligencias del caso a efecto de
esclarecerlo.


